

Liebe Freunde der Alten Landschule, liebe Nottulnhelden,

dank eurer Unterstützung konnten wir in diesem Jahr zwei wunderschöne Wellenliegen anschaffen und diese im April im Außenbereich der Alten Landschule aufbauen. Das Ergebnis sieht nicht nur toll aus, es ist auch richtig bequem und lädt zum Entspannen ein.

Die Idee für diese Liegen, die man auch Waldsofas nennt, entstand im Austausch mit dem Nottulnausschuss und wertet nun den Gartenbereich sichtbar auf.

Ein besonderer Dank geht an Winfried Wilken und Michael Seppendorf für die Unterstützung bei der Planung, Vorbereitung und dem Aufbau.

Im Zuge dessen konnten wir auch noch die bereits Ende 2022 angeschafften 6 Tischtennisschläger mit reichlich Bällen an den Hausmeister übergeben, der diese nun an die Gäste verleihen wird. So kann „unsere“ Tischtennisplatte vor Ort auch weiterhin großzügig genutzt werden.



Wir danken allen Beteiligten und Mitgliedern, die das ermöglichen und freuen uns auf weitere schöne Projekte.

Euer Vorstand